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 ・日時：平成29年8月20日(日) 10：00 ～10：50 

 

・定数34名中、出席23名、委任状10名、欠席1名、定数の2/3以上の参加 

自治会規約第11条により成立 

 ・ｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰ 豊原市境問題対策委員、中尾・伊藤民生委員出席 

 

記 

1. 宇尾野 会長挨拶 

   ・10月役員会10月15日レクレーション大会のため、10月22日に変更 

   ・9月3日市環境部、出張講座、環境学習会実施 

   ・9月3日交悠会主催サマーコンサート開催 

   ・感震ブレーカー、市からの補助決定（38軒申し込み） 

   ・市境問題 オープン参加会議8月25日10：00～F地区集会所 

   ・防災訓練にかかわる災害時避難行動要支援者の調査予定 

2. 古川 副会長挨拶 

   ・8月5日滝の沢小学校避難施設運営委員会出席 

   ・8月19日神奈川県総合防災センター見学 

   ・9月17日「防災安否確認訓練」白タオルの確認の回覧（直前の再周知が必要） 

大和 副会長挨拶  

   ・建築協定申請書の届出  2 件 特に問題も無く承認 

   ・市境問題 

    8月 7日茅ヶ崎市長との会見（B地区出席者4名） 

    丸山事務局長より市長に対し要望したが 

    具体的な回答無く、ただ検討中との回答、進展なし詳細については、 

    市境ニュース、回覧にて報告  

    次回8月25日 10:00～ F地区自治会集会所 

   ・7月22日滝の沢自治会長連絡会 

   ・7月16日集会所のあり方検討委員会 

    次回本日午後2時～開催 

3. 各部からの連絡 報告 

 総務部からのお知らせ 

   ・夏まつり 

    準備、当日ともに問題なく終了したと思っていますが、各担当より反省、改善点が 

    あれば知らせてほしい 

   ・夏まつり写真のお礼 

   ・レクレーション大会でもお弁当をライフ湘南にお願いしたい 

    レクレーション大会終了後の「おつかれさま会」もライフ湘南でお願いしたい 

 



 

    

 

 

 

会計からのお知らせ 

   ・上期の会計監査を9月の中旬～下旬に実施してもらい下期の担当者に 

    引き継ぐ予定 

 

     環境衛生部からのお知らせ 

   ・7月20日環境指導員見学会「寒川広域リサイクルセンター」田中さん参加 

    次回役員会で内容報告します 

   ・7月23日年間公園 集会所清掃分担、鍵、ノート一式を藤沢地区 田邉環境部長に 

    引継ぎ済み 

・緑道樹木の害虫駆除依頼があり、市の公園緑地課に連絡済み 

・市にゴミ袋、軍手をもらいに行く、公園掃除及び秋のレクレーション用に準備した 

 

   防災部からのお知らせ 

   ・8月20日湘南大庭地区図上訓練（小野寺さん）参加、報告は次回 

   ・滝の沢小学校避難施設自主防災訓練について 

    9月 18日（祝）当日は 9：00に「いっとき避難所」（集会所）に集まり滝小に移動、 

訓練現在10名弱参加申込あり 

   ・予算について 購入品目がほぼ決定、あと50,000円弱決まってないので、つめたい 

   ・B藤沢との集会所（いっとき避難所としての）使い方について協議中 

・11月23日（木）祝日B茅ヶ崎独自の防災訓練を予定しています 

 

     広報部からのお知らせ  

   ・夏まつりの飲み物300本2時間で完売 

    常温の物を購入して（安価）氷で冷やすのも良いかも（思ったより良く冷える）  

 

   体育部からのお知らせ 

   ・ソフトボール大会参加申し込みについて 8月31日まで 

   ・10月15日例年どおり地区レクが行われます 

    地区対抗種目は ムカデ競争、バラエティリレー、宅急便リレー 詳細については 

    9月 2日体育部長会で決定しますので、9月17日の役員会で説明します 

    又、当日の設営は昨年と同様に実施する予定 

 

 福祉文化部からのお知らせ 

   ・夏まつりの おもちゃ販売に お手伝い頂き有り難うございました 

    「光るおもちゃ」で不良品が多く有りましたが現物交換をしてもらい、それを子供会に 

    利用して頂くことになり、お渡ししました 

    

  

                                         以上 

                                


